

Klosterneuburg, am 28. Jänner 2026

Benefizkonzert internationaler Nachwuchstalente im Stift Klosterneuburg

Schülerinnen und Schüler der North Shore High School aus New York und der Landesmusikschule Klosterneuburg musizieren am 16. Februar gemeinsam zugunsten des Vereins „Ein Zuhause für Straßenkinder“. Der Eintritt ist frei, freiwillige Spenden kommen dem Hilfsprojekt zugute.

Am 16. Februar wird die Stiftskirche Klosterneuburg zum Schauplatz eines besonderen musikalischen abends: Im Rahmen ihrer Europa-Tournee gastieren Ensembles der North Shore High School (New York) mit einem Benefizkonzert zugunsten des Vereins „Ein Zuhause für Straßenkinder“. Propst Anton Höslinger und Bernhard Drumel, Geschäftsführer der Concordia Sozialprojekte, werden vor dem Konzert über aktuelle Vorhaben berichten. Der Eintritt ist frei, freiwillige Spenden kommen dem Hilfsprojekt zugute.

Der Abend beginnt um 19:00 Uhr mit dem ersten Konzertteil in der Stiftskirche. Zu hören sind der Concert Chorale sowie das String Orchestra der North Shore High School, die mit ihrem breiten Repertoire und ihrer vielfach ausgezeichneten musikalischen Qualität internationale Anerkennung genießen.

Nach einer kurzen Pause folgt um 20:00 Uhr der zweite Teil im Binderstadl: Hier musizieren erstmals gemeinsam die Symphonic Band der North Shore High School und ein Ensemble der Josef-Gabriel-Albrechtsberger-Musikschule Klosterneuburg unter der Leitung von Direktor Luca Pelanda. Bei dem Konzertreigen bieten die jungen Musiker:innen ein buntes Programm von klassischen Werken über Gospel bis hin zu zeitgenössischer Musik dar.

Termin: Montag, 16. Februar 2026

19:00 Uhr – Konzert Teil I, Stiftskirche Klosterneuburg

20:00 Uhr – Konzert Teil II, Binderstadl

Eintritt frei – freiwillige Spenden zugunsten des Vereins „Ein Zuhause für Straßenkinder“ erbeten.

Foto: North Shore High School String Orchestra; Copyright Jason Domingo; Abdruck honorarfrei

Weiterführende Informationen:

North Shore High School

Die North Shore High School Performing Arts Department betreut über 400 Schülerinnen und Schüler und blickt auf eine lange Tradition musikalischer Exzellenz zurück. Die Chöre, Orchester und Blasensembles der Schule erzielen regelmäßig höchste Auszeichnungen bei Wettbewerben im Bundesstaat New York und vertreten die Schule in nationalen Ehrenensembles.

Seit 2005 führen internationale Konzertreisen die jungen Musikerinnen und Musiker als musikalische Botschafter in zahlreiche Länder Europas und Amerikas – darunter bereits mehrfach nach Österreich.

Geleitet werden die Ensembles von renommierten Musikpädagogen: David Catalano (Chor), Jason Domingo (Streichorchester) und Brandon Bromsey (Blasorchester), die mit großer künstlerischer und pädagogischer Erfahrung arbeiten.

Verein „Ein Zuhause für Straßenkinder“

Das Stift Klosterneuburg unterstützt mit dem Verein „Ein Zuhause für Straßenkinder“ seit dem Jahr 2000 die „CONCORDIA Sozialprojekte“ und war bei vielen Projekten von Anfang an dabei. Die Einnahmen des Benefizkonzertes ermöglichen Kindern in Rumänien, Bulgarien, der Republik Moldau und im Kosovo ein besseres und selbstbestimmtes Leben. Bernhard Drumel, Geschäftsführer der Concordia Sozialprojekte, wird vor dem Konzert über aktuelle Vorhaben Auskunft geben. Die Aktion „Ein Zuhause für Straßenkinder“ wurde durch das Stift Klosterneuburg ins Leben gerufen und erhält finanzielle Unterstützung durch Spendeneinnahmen sich solidarisch zeigender Mitmenschen, Schulen, Pfarren und der finanziellen Beteiligung der Wirtschaftsbetriebe des Stiftes Klosterneuburg .

Website: Ein Zuhause für Straßenkinder

Stift Klosterneuburg

Walter Hanzmann, Pressesprecher

T: +43 676 / 447 90 67

Christina Hiptmayr, Pressesprecherin

T: +43 676 / 447 90 09

E: presse@stift-klosterneuburg.at

www.stift-klosterneuburg.at

Das Stift Klosterneuburg wurde 1114 gegründet und 1133 den Augustiner-Chorherren übergeben, um ein religiöses, soziales und kulturelles Zentrum zu bilden. Heute ist es eine unverzichtbare spirituelle und soziale Institution sowie ein wichtiges kulturtouristisches Ziel. Zu seinen Wirtschaftsbetrieben gehört auch das älteste Weingut Österreichs.